

## 第 55 回 加治丘陵 忘年会ハイキング

第 1 支部 (株) 内田  
理事 内田貴重  
平成 23 年 12 月 23 日 快晴

恒例の”忘年会ハイキング”、今年は初参加となりましたが、メンバーはいつもお会いしている方々の為、問題はないのですが”ハイキング”は上り坂を歩き続けるイメージが強く、多少の不安感がありましたが忘年会の楽しみに負けてしまい参加させて頂きました。

- 目的地 入間 加治丘陵(180m)
- 歩 程 約3時間

快晴だがしっかりと寒く、しかも風の有る朝9時に西武池袋線・仏子駅南口に集合。メンバーは、磯部幹事・原夫人・泰氏・前田氏・山本氏に車中で一緒の乾幹事・石倉さんと、改札口の外には久しぶりの大根田氏とお連れの吉村様の10名で出発。

ハイキングは一年ぶりの参加です。今回は元サイクリングロードなので、樂々との情報でしたが、私としては何度も乾幹事の『樂々情報』の被害を経験しておりますので、若干不安なスタートであります。

磯部幹事と原夫人を先頭にゆるい上り坂の続く住宅地の道を少し歩き、武藏野音大の脇を進んで行くと、土の無いハイキングロード入り口です。

寒い中、二人ずつ会話を楽しみながら進んでいきます。(先頭は原夫人と石倉さん)途中、地元の散歩がてらのハイカー?に挨拶をしながらアップダウンを繰り返し、桜山展望台に到着(小休止)。

一見、4~5階分の屋上に登ると360度の大パノラマが広がる。磯部・乾両幹事より、『富士山は見えませんが、大山(1回目、50回目のあの山)から奥多摩や奥武藏の山が見える』とのこと。又、筑波山と遠くには青い空の下、グレーのスカイツリーも見えました。

反対側には駿河台大学の校舎群があり、飯能の市街も眺められ、展望台周辺は春には桜の花でいっぱいになり、花見の季節は素晴らしいことになりそうです。

ところで、ここが山頂と聞き、今回のコースは忘年会を意識した幹事のご配慮に感謝×2で足取りも軽く、次の飲食休憩地のあけぼの子供公園(ムーミン谷公園)へ下ってまいります。

10時30分頃、阿須運動公園でフィールドホッケーの練習する女子高生を右に眺めながら上り坂を経てムーミン谷に到着。

ムーミン関係の家の横のベンチを中心に、風吹く寒い中、全員でやっと飲食会です。私のバレンタイン30のホットウィスキーと乾様のマッコリを中心に…

本日この時のつまみの為に、大根田様がご持参してくれた手作りスマートチーズとベーコン。これは本当に酒に合う(旨い！！)

また、吉村様よりチョコレート、原夫人より”内田さん家のおせんべい”的提供がございました。勿論、磯部様のいつもの紅茶は温まりました。

いつもより早めに切上げ、乾幹事と原夫人がご相談の上、時間が早いのでこのまま飯能まで20～30分の距離なので、県道218号線を歩くことに変更となりました。

ダンプの走る道路を八高線の架下をくぐり、入間川の加治橋を渡っていると左側に天覧山看板、地元の五十嵐酒造の蔵元がある。勿論、私を先頭に山本様、磯部様、前田様、皆様も試飲を始めました。一段落して一部の方々はお気に入りの4合瓶を購入、石倉様はお薦めの[瓶内発酵のドブロク新酒1升瓶]をお買い上げされました。

予定の20～30分は超えたものの、1時間前には次郎長鮓に到着。

入り口の小上りにビールでブリ大根(臭みがなくて美味しい)をつまみに森山様と原様がお待ちかねでございました。

森山様の乾杯でいよいよ12人での大忘年会の始まりとなりました。

いつものイカのツメ物の刺身大盛合せと寄せ鍋でビール、日本酒、冷酒、芋焼酎の酒宴であります。原様のうどん・ひもかわの販売(安くて旨い)もありました。

泰様の1/22 高田馬場管弦楽団定期演奏会のご案内や、1/29の高尾山新春護摩祈祷のご案内を中心にイベント後の宴のスケジュールも皆様で調整されました。

楽しい時間はすぐに過ぎ、PM3時前に次郎長鮓で原ご夫妻とはお別れ(来年もよろしく)残りの10名で飯能駅に向かい、15時30分の副都心線(渋谷行)に乗り込み出発しました。森山様・乾様が乗り遅れてしましましたが『まあ、いいか』となりました。

2011年の今回は酒宴の方が疲れましたが、2012年もメンバーの皆様よろしくお願ひ致します。

PS:磯部幹事様が呼び出され、池袋で飲み足りない森山様と乾幹事様と二次会をなされました。(ご苦労様、そして有難うございます)